

Einladung zum öffentlichen Anlass der SP Frenkendorf-Füllinsdorf

Grenzen der Verdichtung

Dienstag, 31. Mai 2022, 19:30 Uhr

Saal zum Wilden Mann, Schulstrasse 1, Frenkendorf

Der Kanton fordert die Gemeinden auf, ihr Siedlungsgebiet nach innen zu verdichten statt immer neue Bauzonen ins Grüne zu erschliessen. Verschiedene Projekte für eine innere Verdichtung wurden von der Bevölkerung aber abgelehnt. Die Referenten Thomas Noack und Urs Kaufmann zeigen aktuelle Planungen aus der Region. Diskutieren Sie mit.



Thomas Noack

Stadtbaumeister Liestal

Landrat

Regierungsratskandidat
der SP Baselland



Sozialdemokratische Partei
Frenkendorf-Füllinsdorf